

Gloria Valerín ya alza la voz Contra el Bolillo agresor

roy.chinchilla@lateja.co.cr

CANDIDATOS

Según trascendió Jorge Luis Pinto sería uno de los candidatos a asumir el puesto que dejaría La Volpe. El mexicano Carlos de los Cobos es otro y Gerardo "El tata" Martino también sonó.

una barbaridad que se piense en un agresor de las mujeres para dirigir a Costa Rica.

"Ahora también los importamos; que se lo dejen en Colombia", dijo Valerín quien no aguanta nada. La defensora de las mujeres agregó que ojalá y no se gaste la plata en un agresor a los que más bien hay que alejarlos de la sociedad.

Valerín no quiere ver al "Bolillo" en Costa Rica ni en pintura. ARCHIVO



Stenamente de los dirigentes de la Fedefútbol estaba contactar al técnico de Colombia, Hernán "El Bolillo" Gómez, mejor que vayan cambiando de parecer.

Representantes de las mujeres sacaron pecho debido a la bronca que tiene el colombiano por arrearle a una dama, quien era su amante, allá en Bogotá a la salida de un bar. La bronca fue el sábado. Es decir, un agresor más vendría a aumentar la lista de machistas en el país.

Desde el miércoles corría el rumor en los pasillos del estadio Nacional de que Gómez sería uno de los candidatos para dirigir a los ticos tras la posible salida de Ricardo La Volpe.

Incluso ayer medios internacionales como El Informador de México y Caracol de Colombia hicieron eco de la noticia.

"Me parece que es una conducta reprochable allá en Colombia y en cualquier parte del mundo", dijo la exdiputada Gloria Valerín.

La abogada manifestó que es